

## PARTICIPATION DE L'IME L'EVEIL AU TELETHON 2016

Le mardi 19 novembre 2016, le petit Timéo (du groupe « Chardonnerets ») a participé à la course de Kader qui a fait le tour du Doubs à l'occasion du Téléthon 2016.

Installé confortablement et chaudement dans un « kimba cross » qui correspond à un fauteuil roulant à 3 roues, Timéo a parcouru 10 km entre Labergement-Sainte-Marie et Levier.

Timéo était accompagné de quelques camarades : Thomas en tandem, Baki en triporteur et un second Thomas en VTT, tous encadrés par leurs coordinateurs et moniteurs.

Après l'arrivée, la mairie de Levier a offert un goûter aux participants et spectateurs.



# Tour du Doubs bien lancé pour Boujnane

ER 1/12/2016



Kader Boujnane a pris le départ depuis l'esplanade des Droits de l'Homme à Besançon mardi matin. Photo Franck HAKMOUN

**Parti de Besançon mardi, Kader Boujnane a avalé 70 km dès le premier jour jusqu'à Levier. Sa course solidaire passe par Les Fins, Audincourt, Rougemont... avant de revenir à Besançon ce samedi.**

**O**bstiné et passionné, Kader Boujnane se définit comme un coureur au grand cœur. Qui, mieux que lui, pouvait récolter des dons pour la trentième édition du Téléthon, à la force de ses jambes.

Parti de Besançon mardi matin à 10 h, Kader a avalé environ 70 kilomètres tout au long

de la journée pour une arrivée à 17 h 45 devant la mairie, terme de sa première étape du tour du Doubs qui en compte cinq. Accompagné depuis Déservillers par d'autres coureurs et cyclistes, Kader a souhaité pour son nouveau défi faire participer un enfant portant un handicap. Sous l'œil attendri de sa maman, Timéo a pris place dans un kimba cross que Kader a poussé sur les dix derniers kilomètres du parcours.

### Grand sourire à l'arrivée

Accueilli par un public chaleureux venu à leur rencontre,



Le coureur solidaire a été accueilli par un public chaleureux et admiratif à Levier.

les sportifs font plaisir à voir. L'émotion est là. Le visage éclairé par un grand sourire, l'ultra fondeur et « Téléthonien » est heureux après cette première journée de course, lui qui met son amour du sport au service des enfants handicapés.

Guy Paqui organisateur et ami de Kader commente l'événement, très satisfait : « Nous

préparons cette épreuve depuis juin et voyant que la météo est avec nous, nous sommes comblés ».

Les lampions s'allument, les héros s'installent dans une calèche tirée par un Comtois et la foule prend le pas pour la salle des fêtes pour poursuivre l'aventure en musique avec le groupe rock Not'Rue.

« Nous préparons cette épreuve depuis juin, et la météo est avec nous, nous sommes comblés »  
Gui Paqui Organisateur

